

30 ans, marié et Alphonsine Veillon, 21 ans, célibataire. — Eugène Bayard, 30 ans, professeur et Olga Delou, 28 ans, professeur. — Louis Dubois, 31 ans, professeur et Odette Couche, 28 ans, institutrice. — Marie Marnet, 28 ans, professeur et Marguerite Bouché, 20 ans, professeur.

CONVOIS FUNÈRES ET OBITS

Le corps de Monsieur **MARTEL**, qui par suite d'un accident survenu le 20 juillet 1914, a été tué par le capitaine Goussier, sera inhumé au cimetière de la Chapelle-Martin, le mardi 27 juillet 1914, à 10 heures 1/2, en l'église Notre-Dame, à Toulon. Le service de messe sera célébré le mardi 27 juillet, à 9 heures 1/2, en l'église Notre-Dame, à Toulon. Le corps de Monsieur **LEMAN-FONVILLE**, qui par suite d'un accident survenu le 20 juillet 1914, a été tué par le capitaine Goussier, sera inhumé au cimetière de la Chapelle-Martin, le mardi 27 juillet 1914, à 10 heures 1/2, en l'église Notre-Dame, à Toulon. Le service de messe sera célébré le mardi 27 juillet, à 9 heures 1/2, en l'église Notre-Dame, à Toulon.

— Quel malheureux ? demanda étonnement Fedora. — Soloviev, pour lequel j'ai fait dire une messe ce matin, Dieu veuille lui accorder son salut !

— L'Empereur lui ferait-il grâce ? demanda la comtesse qui, distraite, regardait une barque descendant le fleuve.

— Le parti du salut de son âme, dit gravement Tatiana. Quant à sa grâce, Sa Majesté voudrait-elle la lui accorder, elle ne le pourrait pas. Les malheureux impie pour se lever contre l'Empereur, se lève contre soixante-dix millions de Russes, le crime commis par Soloviev est un crime de lèse-nation. Pardonner à cet homme ou au dernier de ses complices dépeuple les droits de la civilité, et serait faire injure à la Russie tout entière.

Strella ne répondit pas, mais elle pâlit si visiblement que la comtesse s'aperçut de l'effet produit par ses paroles et ne l'attribua qu'à un trop grand faiblesse de la jeune fille, changes aussitôt de conversation, et se mit à lui parler de la très prochaine réalisation de leurs projets de villégiature, retardés par une foule d'empêchements indépendants de sa volonté et qui, heureusement, d'ici à deux ou trois jours seraient levés.

Fedora accepta avec empressement, mais cependant ne se calma d'esprit de tout le reste de la journée.

Le lendemain elle se leva tard, après une nuit inquiète, défendit sa porte pour tout autre que le médecin, et pour se distraire ne trouva rien de mieux que de faire commencer ses yeux, par Paulovna, l'emballage des objets qu'elle voulait emporter à l'étranger.

— Eh bien ! mon colonel, il y a trois sortes de bougres : il y a d'abord le bon bougre, c'est vous, mon colonel, ensuite il y a le mauvais bougre, c'est le lieutenant, et enfin, il y a le pire bougre, c'est l'adjudant, qui n'a rien de bon, qui n'a rien de mal, qui n'a rien de juste, qui n'a rien de raisonnable, qui n'a rien de sage, qui n'a rien de bon, qui n'a rien de mal, qui n'a rien de juste, qui n'a rien de raisonnable, qui n'a rien de sage.

— Mais, mon colonel, j'ai dit cela sans réflexion et sans mauvaise intention, j'y vous l'assure.

— Enfin, la las dit, bien ! dis-le franchement ! — Mon colonel, c'est vrai, mais, après tout, il y a bougre et bougre comme il y a fagot et fagot. — Voyons, expliquez-moi et surtout, pas tant de phrases.

— Eh bien ! mon colonel, il y a trois sortes de bougres : il y a d'abord le bon bougre, c'est vous, mon colonel, ensuite il y a le mauvais bougre, c'est le lieutenant, et enfin, il y a le pire bougre, c'est l'adjudant, qui n'a rien de bon, qui n'a rien de mal, qui n'a rien de juste, qui n'a rien de raisonnable, qui n'a rien de sage.

— La barbe et la politique. — Qui se serait douté que la façon de porter la barbe pouvait avoir une telle importance ? C'est le Petit Zroyen qui nous a appris cela, et c'est tout ce que nous savons.

— Le lieutenant-colonel Langlois a décidé que désormais les gendarmes de la région ne porteraient plus la barbe. La mouche seule est autorisée. A l'heure actuelle, un bon parti qui se rappelle des souvenirs peu populaires dans l'Etat.

— La famille de la vieille servante assassinée a obtenu 3,000 fr. de dommages-intérêts.

TRIBUNAUX

COUR D'ASSISES DE MONTBRISON
Un parricide. — Double assassinat

Le jury de la Loire a, dans l'affaire de parricide, entendu les déclarations de deux témoins, rapporté un verdict de culpabilité muet sur les circonstances atténuantes.

En conséquence, Paul Barthaud a été condamné à la peine de mort. L'accusation aura lieu à Montbrison. Le condamné n'a manifesté aucune émotion.

La famille de la vieille servante assassinée a obtenu 3,000 fr. de dommages-intérêts.

VARIÉTÉS

FEDORA LA Nihiliste

Par A. de Lamotte (Suite.)

Non seulement il se montrait d'une exactitude de parfaite pour son cours de français, coiffant, il fut bien le dire, beaucoup plus en ce qui concerne les lectures ou en lectures proprement dites, et ayant beaucoup moins trait à la littérature qu'au point de vue.

— Esprit délié, souvent plus brillant que profond, n'ayant jamais eu d'autre politique que celle qu'il croyait devoir lui être la plus profitable, de fougues nihiliste, l'ex-colonel des idées avait promptement passé au camp monarchiste, en voyant que là il y avait plus à gagner, il ne songeait plus à partager depuis le moment où la proposition inattendue de Nadiège lui avait ouvert des horizons nouveaux. Il était devenu par intérêt en même temps que par préférence, un des plus grands admirateurs de la générale Gourko, le vaillant défenseur d'une société à laquelle Jules Brémont ne voyait rien de réformé depuis qu'en espérance il s'en regardait comme l'un des privilégiés.

Tout autre à sa place et peut-être été embarrassé pour s'excuser de ce subit revirement d'opinion, mais il était trop fin et trop bien renseigné pour ne pas voir que Strella ne demandait qu'à redevenir sa comtesse Kourkoff.

Fedora lui avait été de cette conversion et plus encore des motifs épicuriques qu'il en donnait. Son amour-propre se plaignait à penser qu'en effet elle avait eu raison de se laisser séduire par des idées libérales, pleines de grandeur et de désintéressement, mais qu'elle était encore plus dans son droit en abandonnant ces mêmes idées démentées par des scélérats, qui, du programme d'une glorieuse réforme, avaient fait tout d'une odieuse conspiration.

Ce n'était plus une apostasie; en quittant un parti souillé de crimes, elle ne descendait pas de son piédestal, elle obéissait à la voix du devoir et de la conscience.

Rien n'est fâcheux comme d'avoir toujours raison quoi qu'on fasse. Or, grâce à l'habile plaidoyer de son professeur, Fedora se sentait pensée avant à la disposition tout un arsenal d'arguments qui, lui étant favorables, ne pouvaient lui paraître qu'excellents.

Il n'y a pas de chez une jeune femme plus moudaine qu'instruite que l'on rencontre de semblables illusions.

Ce qui échevait de persuader de son droit, c'est que loin de contredire à ses raisonnements, la S. bérienne avait ses raisons pour dissimuler. Habilement, patiemment, elle creusait le souterain qui la conduirait à la mine d'or, elle en avait besoin pour assurer sa vengeance.

Une embuscade vult souvent mieux qu'un assaut, disait-elle à sir John, aussi hypocrite qu'elle.

Quant à Strella, de sa participation à l'assassinat du malheureux Artamof, et aux deux attentats commis contre Drenthel et l'Empereur, il ne lui restait pas même le remords, pas même la crainte d'une punition.

Dans cette tête, belle comme une sculpture antique, il n'y avait pas de cerveau, dans cette poitrine le cœur manquait.

— Le départ pour Kouzminski, que des affaires imprévues de la comtesse Tatiana l'avaient forcée à retarder.

Fedora qui ne pensait plus à Soloviev, l'avait instruit de l'ordre du comité, ordre signé de sa main, oubliant le fatigué, attendant, heure par heure, dans l'isolement du cachot, l'instant d'une condamnation certaine, comptant les minutes qui le sépareraient encore du gibet.

Les premières effluves du printemps revêtaient et se robe verte brodée de fleurs, la terre que les rayons d'un joyeux soleil variaient de débarrasser de son suaire de neige, les étoiles fleurant dans l'azur du ciel se miraient dans les eaux limpides de la Néva, dégorgées des glaces que son courant avait emportées vers la mer; les bourgeois gonflaient en rougissant à l'aspect de ses branches; les pins de Krestovskiy revêtaient leur livrée de pourpre; aux longues nuits d'hiver avaient succédé ces longs jours du crépuscule de celui qui doit être des rochers dans les teintes roses de celui qui commence, la petite comtesse s'empâtait.

— C'est demain qu'on juge ce malheureux, lui dit un jour son amie Tatiana.

— Quel malheureux ? demanda étonnement Fedora.

— Soloviev, pour lequel j'ai fait dire une messe ce matin, Dieu veuille lui accorder son salut !

— L'Empereur lui ferait-il grâce ? demanda la comtesse qui, distraite, regardait une barque descendant le fleuve.

— Le parti du salut de son âme, dit gravement Tatiana. Quant à sa grâce, Sa Majesté voudrait-elle la lui accorder, elle ne le pourrait pas. Les malheureux impie pour se lever contre l'Empereur, se lève contre soixante-dix millions de Russes, le crime commis par Soloviev est un crime de lèse-nation. Pardonner à cet homme ou au dernier de ses complices dépeuple les droits de la civilité, et serait faire injure à la Russie tout entière.

Strella ne répondit pas, mais elle pâlit si visiblement que la comtesse s'aperçut de l'effet produit par ses paroles et ne l'attribua qu'à un trop grand faiblesse de la jeune fille, changes aussitôt de conversation, et se mit à lui parler de la très prochaine réalisation de leurs projets de villégiature, retardés par une foule d'empêchements indépendants de sa volonté et qui, heureusement, d'ici à deux ou trois jours seraient levés.

Fedora accepta avec empressement, mais cependant ne se calma d'esprit de tout le reste de la journée.

Le lendemain elle se leva tard, après une nuit inquiète, défendit sa porte pour tout autre que le médecin, et pour se distraire ne trouva rien de mieux que de faire commencer ses yeux, par Paulovna, l'emballage des objets qu'elle voulait emporter à l'étranger.

— Eh bien ! mon colonel, il y a trois sortes de bougres : il y a d'abord le bon bougre, c'est vous, mon colonel, ensuite il y a le mauvais bougre, c'est le lieutenant, et enfin, il y a le pire bougre, c'est l'adjudant, qui n'a rien de bon, qui n'a rien de mal, qui n'a rien de juste, qui n'a rien de raisonnable, qui n'a rien de sage.

— Mais, mon colonel, j'ai dit cela sans réflexion et sans mauvaise intention, j'y vous l'assure.

— Enfin, la las dit, bien ! dis-le franchement ! — Mon colonel, c'est vrai, mais, après tout, il y a bougre et bougre comme il y a fagot et fagot. — Voyons, expliquez-moi et surtout, pas tant de phrases.

— Eh bien ! mon colonel, il y a trois sortes de bougres : il y a d'abord le bon bougre, c'est vous, mon colonel, ensuite il y a le mauvais bougre, c'est le lieutenant, et enfin, il y a le pire bougre, c'est l'adjudant, qui n'a rien de bon, qui n'a rien de mal, qui n'a rien de juste, qui n'a rien de raisonnable, qui n'a rien de sage.

— La barbe et la politique. — Qui se serait douté que la façon de porter la barbe pouvait avoir une telle importance ? C'est le Petit Zroyen qui nous a appris cela, et c'est tout ce que nous savons.

— Le lieutenant-colonel Langlois a décidé que désormais les gendarmes de la région ne porteraient plus la barbe. La mouche seule est autorisée. A l'heure actuelle, un bon parti qui se rappelle des souvenirs peu populaires dans l'Etat.

— La famille de la vieille servante assassinée a obtenu 3,000 fr. de dommages-intérêts.

DEPÊCHES TÉLÉGRAPHIQUES

(De nos correspondants particuliers et par FIL SPÉCIAL)

Promotions militaires

Paris, 30 juin. C'est le 11 juillet, au matin, que doivent paraître, au Journal officiel, les promotions dans l'état-major général de l'armée.

Les promotions comprennent trois généraux de division, en remplacement des généraux de division, Ferr-Pisoni et Charlemagne, et huit généraux de brigade.

Le lieutenant-colonel, en remplacement de l'ancien colonel de l'armée, Mgr Rivet, évêque de Dijon, fort gravement malade.

Le chapitre de Saint-Denis

Paris, 30 juin. A la suite des funérailles de Mgr Maret, il a été décidé que le chapitre de Saint-Denis, les chanoines du premier et du deuxième ordre s'étaient réunis à l'effet d'élire, au scrutin secret et à la majorité absolue des suffrages exprimés, un vicarius capitulaire pour remplir temporairement les fonctions de premier.

L'unanimité des suffrages, Mgr Lacourrier, archevêque de Sens, chanoine du premier ordre, avait été choisi; mais en raison de son grand âge — quatre-vingt-cinq ans — il crut devoir refuser cette fonction.

Les chanoines se sont réunis de nouveau hier soir, à quatre heures, pour procéder à cette élection.

L'unanimité des suffrages, Mgr Soult, âgé de soixante ans, ancien évêque de la Réunion, a été nommé grand-vicarius capitulaire.

Mgr Soult se trouve en ce moment dans la diocèse de Dijon, où il remplace, dans sa tournée pastorale, Mgr Rivet, évêque de Dijon, fort gravement malade.

Maladie du prince Jérôme

Paris, 30 juin. Le prince Napoléon est malade, très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

Le prince Napoléon est très malade, et son état de santé inspire les plus vives inquiétudes à ses proches.

voquant femme malade, et craignant qu'elle ne fût atteinte du choléra, s'est précipité vers la fenêtre du balcon qu'il voulait franchir, dans un accès de fureur chaude. Mais Belot poussa des cris déchirants, trois voisins pénétrèrent dans l'appartement et parvinrent à maintenir pendant quelques instants l'officier de marine.

Mais une lutte s'engagea de nouveau, et aux cris de douleur de ses voisins, des agents se mirent en mesure de porter du secours. Les portes étant fermées, ils allèrent chercher une échelle pour entrer par le balcon, mais ils arrivèrent trop tard.

Dans l'intervalle, M. Belot parvint à s'échapper des mains des personnes qui le tenaient et enjamba le balcon : il tomba dans le vide et se fracassa le crâne sur le pavé de la rue; la mort fut instantanée.

M. Belot était né à Toulon en 1837. Pendant longtemps, il avait commandé l'Archimède au Sénégal; il était sujet à de fréquents accès de nervosité.

Dans l'après-midi, un évènement semblable s'est produit dans le faubourg Pont-de-Las. Un sieur Bernat, épouvanté par la marche du fleuve, et craignant d'être attaqué par le choléra, s'est brisé la cervelle.

Ces deux suicides ont produit une grande impression dans la ville.

Troubles à Alger

Alger, 28 juin. Des jeunes gens de la classe 1883 s'étant réunis à la mairie pour nommer une commission chargée d'organiser un bal, quelques-uns d'entre eux se mandèrent l'exclusion de l'élément israélite. Une querelle s'ensuivit et l'édifice dut être évacué.

Le tumulte continua quelques instants dans la rue.

Alger, 29 juin. La journée a été calme. Quelques cris ont seulement été poussés par des groupes sans importance. Des mesures énergiques ont été prises pour empêcher le retour des émeutes antérieures.

Les concerts publics ont été interdits jusqu'à nouvel ordre.

La place du Gouvernement, les deux extrémités de la rue de la Lyre et la rue Randon ont été occupées militairement.

Des patrouilles parcourent la ville et surveillent particulièrement le quartier israélite.

La municipalité a fait afficher une proclamation invitant à la plus stricte discipline. Les israélites et les Arabes ont été invités, par leurs conseillers spéciaux, à rester chez eux.

La France au Maroc

Londres, 30 juin. Le Standard de ce matin publie sur la question de l'attitude de la France au Maroc une lettre dont voici le contenu.

— Pour conclure, je résume d'une manière formelle que M. Ordega essaya ouvertement et insolitement de recommencer à Tanger le rôle joué par M. Roustan à Tunis; que son protégé, le chef d'Oran, s'efforça de provoquer un soulèvement contre le gouvernement de son maître l'empereur, et que, par le fait de l'intervention du ministre français, un impérialisme inopérant a été créé au profit de l'indépendance de la France et de la liberté du souverain, ligne du pays et des autres nations.

Il est certain que les révélations faites dans vos colonnes a produit un tel effet en Europe, que M. Ferry et moi-même nous sommes sentis obligés de faire un pas de plus.

Le coup ne sera pas frappé aussi vite que si le secret avait été gardé, mais tous les gens bien informés n'ont pas le moins du monde l'air de se méfier de nos révélations, et que les effets en seront désastreux, à moins que les autres puissances ne s'entendent pour faire (chose aux intrigues françaises.)

Les funérailles du prince d'Orange

La Haye, 29 juin. Le roi a annoncé son retour à la Haye le 25 juillet, et à dix heures du soir le prince d'Orange a été inhumé.

Je dois vous informer, cependant, qu'il est à craindre que le retour de notre souverain n'ait pas lieu à la date fixée, car Sa Majesté, qui continue à souffrir d'un rhume, n'a pu encore se lever, et l'on n'est pas sans inquiétude dans son entourage.

L'autopsie du prince Alexandre a démontré que la vie retint qu'il menait lui était imposée par sa santé délicate.

Il a été constaté que tous les organes étaient malades, sauf le cerveau, qui était parfaitement sain.

Le corps a été enterré dans le caveau de la famille à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Les manifestations de deuil et de regrets continuèrent à se généraliser. L'exposition du corps eut lieu à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le prince d'Orange a été inhumé à la cathédrale de Saint-Nicolas.

Le rapporteur combattit cette proposition. M. Guano d'Ornano dit que les républicains méconnaissent les principes de l'Etat, promulgués par la convention, rappelés par Ledru-Rollin en 1848 et par Gambetta en 1871, principes selon lesquels aucune constitution n'est valable sans les consentements des citoyens.

L'amendement de M. de la Forge est repoussé. M. Babinet développe un contre-projet reconnaissant la nécessité de la révision, mais désignant comme révisable du point non invoqué par le gouvernement.

La séance continue.

AVIS UTILE

POUR PLACEMENT DE FONDS

Une Compagnie française ayant pour objet l'exploitation de Comptoirs d'importation et d'exportation avec des pays nouveaux pour le commerce, (Niger-Afrique Equatoriale), où les productions naturelles, riches, variées et très recherchées sur les marchés européens sont en très grande abondance, met à la disposition des personnes qui veulent faire un bon placement de fonds des parts commerciales.

Ces parts sont de mille francs chacune; elles donnent droit à l'intérêt de 5 % et au partage des bénéfices.

Le public français, qui a eu si rarement l'occasion de participer à des entreprises de ce genre, aura certainement apprécié les avantages que lui offre l'affaire à laquelle il peut s'intéresser aujourd'hui.

Cette affaire se traite en dehors de toute entreprise financière et commerciale.

Tous les renseignements nécessaires sont immédiatement fournis sur demande faite au siège de la Compagnie.

Adresse: A. DUPUY et Co, 97, rue Richelieu, Paris.

LE VIN RÉPARATEUR AUGUET

C'est le tonique le plus puissant pour guérir Anémie, chlorose, fibres migraines, maux de tête, indigestion, etc. Il convient surtout aux personnes épuisées par les maladies, le travail, les excès à la bouteille. Lyon ph. AUGUET, A. Roubaix, ph. COUVREUR.

COMMERCE

BOURSE DE LILLE du 30 juin

EMPRUNTS (villes et départements)

Lille 1860, 104 76

Departement du Nord, 103

COTONS

Le Havre, 28 juin. Marché calme. Ventes 1,000 balles. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.

Le Havre, 28 juin. Le marché a repris la même allure. On cote de 70 fr. le sac de 100 balles.